

por los tiempos en que se puso en el
los espes bosques se convirtió en un gran
monasterio de la orden de los frailes
mendicantes de San Francisco de Asís.
En su interior se conservan numerosas
estatuas y esculturas de piedra y
madera que representan a los santos
y a los padres de la Iglesia. La iglesia
es de planta rectangular y consta de
una sola nave con un altar mayor
en el centro. Los muros están hechos
de ladrillo y yeso, y las bóvedas son
de piedra. El techo es de madera
y tiene una gran lámpara colgada
en el centro. La iglesia es muy
bonita y bien conservada.

que no se pierda

este santo obispo de Salamanca
que es un ejemplo de virtud y
de devoción. Se dice que él era
un santo de mucha humildad
y que siempre rezaba con fervor
y dedicación. Es un santo muy
querido por los católicos de
Salamanca y sus alrededores.

Y como muestra de su devoción
a este santo obispo, se ha
erigido en su honor una
iglesia en la ciudad de Salamanca,
que lleva su nombre. Esta iglesia
es muy hermosa y es un lugar
muy frecuentado por los
católicos de la ciudad.